

*Récits au coin du feu*



Eau Ethanol



Membre de la famille paysanne Michoulevitch et très impliqué en Moldavie, il avait fini par se hisser à la tête de la province. Et s'était en conséquence impliqué dans la vie politique du Royaume, en faisant valoir notamment des revendications auprès de la Reine de l'époque, Ileosa Arabasti, au nom de la cause paysanne !



Notamment l'importance de bien traiter la classe paysanne et les non-nobles en général. Il a aussi cherché par diverses manières à valoriser l'agriculture - en particulier la patate Moldave - et, de manière général, le savoir-faire du petit peuple.



La Reine a fini par l'écouter... Si bien même qu'elle l'a nommé à sa suite sur le trône lorsqu'elle a quitté ce dernier ! Un peu surpris lui-même par ce choix, il n'en a pas moins profité pour continuer dans sa voie et continuer à faire entendre la voix des défavorisés et des non-nobles.



En particulier, il était opposé à ce que ces derniers se voient comme supérieurs au peuple et le traitent avec mépris.

Pour lui, la noblesse et la Royauté étaient au service du peuple, non l'inverse !



Il a d'ailleurs été opposé à l'opulence excessive et aux marques trop prononcées de respect, qu'il voyait comme des signes d'assujettissement. Interdisant même de s'incliner en le saluant en tant que souverain. Lui ne se voyait toujours que comme un homme simple, aux valeurs humaines, et le pouvoir ne lui est jamais monté à la tête. Il n'était pas un noble, uniquement un chef d'Etat.



Sa politique n'a pas été appréciée par l'aristocratie, et une rébellion s'est même instaurée pour tenter d'écarter la paysannerie des hautes fonctions du Royaume.



Eau Ethanol, assisté par son ministre Malaclypse - un aristocrate de naissance, mais attaché lui aussi au terroir et à l'idée de voir la noblesse comme devant protéger le peuple et non l'inverse - a fini par parvenir à un compromis, répandant un peu plus ses idées humanistes.



Son règne a été bref, et il a rapidement laissé sa succession à Malaclypse d'Engoulevent. Il est retourné aux champs, sans cesser de s'impliquer dans la vie de la Moldavie comme du Royaume... Un homme simple, fort et droit jusqu'au bout, toujours prêt à s'élever face aux injustices.

